

 Fecha:
 06-10-2024
 Pág.:
 16
 Tiraje:
 5.200

 Medio:
 El Pingüino
 Cm2:
 367,5
 Lectoría:
 15.600

 Supl.:
 El Pingüino
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Octubre rosa: Nuevamente la Pompe France se cuadra en la lucha contra el cáncer

Voluntarios de la Quinta Compañía de Bomberos

## Octubre rosa: Nuevamente la Pompe France se cuadra en la lucha contra el cáncer

• Hoy participarán de una cicletada y durante todo el mes de octubre realizarán una serie de actividades para concientizar a la comunidad.

Luis García

esde hace muchos años la Quinta Compañía de Bomberos "Pompe France" de Punta Arenas, está trabajando no solo en llamados de incendios y de su especialidad, sino que también se hizo una tradición, sumarse a la campaña "octubre rosa", que sensibiliza a la ciudadanía sobre los cuidados ante el cáncer.

Este año, no han querido estar ajenos a esta iniciativa, y realizaran una serie de actividades, preventivas, con el fin de que no solo las voluntarias ni las integrantes de institución se vean reflejadas en las campañas, sino que, incorporándose a actividades masivas, con participación con la comunidad.

Este domingo, se realizará una actividad, que consiste en una cicletada, que es organizada por el Club de Leones, y donde ellos cumplirán un rol fundamental.

Al respecto, conversamos con el director de dicha unidad bomberil, Pablo Salvo Agüero, quien se refirió a esta importante actividad.

"Tenemos dentro de las actividades de octubre rosa, tenemos el apoyo a la cicletada del Club de Leones, organizada en el sector de la Costanera. Debemos recordar que uno de los componentes esenciales para la prevención y el mejor resultado con los tratamientos es con la actividad física, y que mejor que ayudar con esta actividad, para sensibilizar a la población, de esta problemática que aqueja que es un cáncer, Mediante esta actividad la idea es promover la detección precoz y tratamiento temprano de esta enfermedad", indicó, agre-

gando que "nosotros como Quinta Compañía vamos a estar apoyando esta cicletada, tenemos una charla por parte del Servicio de Salud, para nuestras Bomberas, personal rentado y para nuestros Bomberos, para que entreguen la información a sus familiares, si bien es cierto, este cáncer prevalece en mujeres también hay casos de hombres que se ven afectados, y no solo eso, sino que nuestras madres, hijas hermanas, y como manera simbólica, vamos a iluminar el día 19 con colores rosa, y portaremos un listón en nuestros uniformes, y si usted ve un listón roza, es por la campaña que se está realizando".

Es así como a través de las distintas redes sociales de la Pompe France, se estarán difundiendo las actividades que realizarán durante todo el mes de octubre.



El cuartel de la Pompe France el 19 de octubre se iluminará de rosado, promoviendo la prevención del cáncer.

